



2018体育祭テーマ 『新翔の体育祭 はんばないって』

9/28(金)この日だけはんばなく快晴の下、「第12回新翔高校体育祭」が開催されました。当日は、保護者、育友会、地域のみなさま方ははんばなく多くの声援を受け、424名の生徒が学年縦割りの赤・青・黄・緑の4つのブロックに分かれ実施されました。平成最後で、創立101周年目の新たな旅立ちの年にふさわしい、はんばなく素晴らしい体育祭となりました。このよき伝統を受け継いでいけるよう1・2年生は来年度以降も頑張ってください。(それぞれの種目の結果は次のとおりです)

☆総合成績 優勝青ブロック。準優勝赤ブロック。○応援コンクール 優勝赤ブロック。準優勝黄ブロック。
綱引き(3)優勝緑。準優勝青。棒引き(2)優勝黄。準優勝青。大縄跳び優勝青。準優勝赤。



『世界津波の日』2018高校生サミットin和歌山 参加国「ツバル」応援動画完成!!

10/30(火)～ 11/1(木)を中心に県下各地で開催される「世界津波の日」2018 高校生サミット in 和歌山に向けて、本校はオセアニアにある島国「ツバル」の応援動画を作成することになりました。

英語科教員の指導を受けながら、3-1 濱中都々さん、3-2 上地百々



～ファカフェタイ(ありがとう)～

★応援動画(海外高校生へのメッセージ)

https://www.tsunami2018wakayama.telewaka.tv/interaction.ftml#GP_MSG

花さん、3-2 松下ひなさんの3名は英語の語学力と持ち前の明るさを遺憾なく発揮し 9/18(火)に無事完成しました。

「ツバル」の高校生に熱い想いが伝わりますように。

『音楽で交通安全呼びかけ』

県警音楽隊と本校吹奏楽部 勝浦体文化でコンサート



写真: H30.9.23(日)付熊野新聞より

県警音楽隊と本校

吹奏楽部は 9/22(土)

那智勝浦町体育文化

会館において、「交通

安全コンサート」を開

きました。2部では「自

転車マナーアップ推進リ

ダー」として委嘱され活動している新翔高校吹奏楽部7名が演

奏に加わり、『残酷な天使のテーゼ』『天城越え』などを披露。

アンコールでは、アイドルグループ・嵐の『ふるさと』を会場内の全員

で大合唱し、大盛況のうちにコンサートは幕を閉じました。

『減災につながる一歩』

高校生11名 被災地岡山県真備町でボランティア

本校生徒5名と新宮高校生6名の計11名は、9/22(土)・23(日)に新宮市青年会議所主催で実施された「JC 防災ボランティア事業～知ろう・学ぼう・備えよう～」に参加し、西日本豪雨で被災した岡山県倉敷市真備町で、現地視察とボランティア活動を1泊2日の日程で行いました。

現状を知り、地域への防災・減災発信し防災意識の向上を目的として本校から次の5名が参加しました。

- 1-2 柿本愛花さん
- 1-2 引地菜摘さん
- 3-1 山本佑弥君
- 3-2 東口貴紀君
- 3-2 山本和輝君



写真: H30.9.23(日)付紀南新聞より

『みんなの見本になりたい』JR 佐野駅でマナーアップキャンペーン実施

9/18(火)の朝 JR 紀伊佐野駅で『きのくに・さわやかマナーアップキャンペーン』推進リーダーである硬式野球部・吹奏楽部の生徒がマナーアップ声かけ運動を行いました。当日は、新宮警察・少年補導員・少年相談センター・JR新宮駅のみなさんと協力して、電車を利用する本校生徒をはじめ、一般の利用者みなさんにもマナーアップの呼びかけを行いました。参加した生徒は、「自分たちがマナーを守ることで連鎖してみんながマナーを守ると嬉しいです。今回の声かけ運動の経験を生かしたい。」と話してくれました。



◆◆10月当面の行事予定◆◆

- 1日(月)～5(金) 登下校指導
- 5日(金) 英検1次
- 12日(金) 中高連絡協議会
- 24日(水) 5限3年年金講座

- 4日(木) 2学期中間考査時間割発表
- 10日(水) 図書館一般開放日
- 14日(日) 新宮秋祭り(参加)
- 24日(水) 図書館一般開放日

- 4日(木) 6限1年防災スクール事前学習
- 11日(木)～17(水)2学期中間考査
- 17日(水) 1学年防災スクール
- 28日(日) 2級土木施工管理試験(名古屋)